



TBU
Tirana Business
University College
www.tbu.edu.al



TBU TIRANA
BUSINESS
UNIVERSITY
COLLEGE



Tirana Business University College (TBU) se divise en deux sections : la faculté d'administration d'entreprise et la faculté d'économie et de droit.

TBU propose des programmes pédagogiques initiaux de longue durée structurés en modules et permettant de valider des crédits dans le cadre du système européen de transfert de crédits (ECTS). Il propose également des programmes à crédits de niveau bachelor.

La **Faculté d'administration d'entreprise** propose un programme bachelor de 180 crédits ; en troisième année les étudiants peuvent se spécialiser en management, finance et comptabilité ou marketing. Elle propose également deux masters professionnels en Gestion d'Entreprise (entre 60 et 120 crédits) : les étudiants peuvent choisir entre les options suivantes : management, finance et comptabilité et droit d'entreprise.

La **Faculté de droit** propose un bachelor en Droit des Affaires (180 crédits), un master professionnel en droit (60 crédits) et le Programme Intégré du Second Cycle de « Justice » (300 crédits).

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre **150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

- Bachelor – Administration d'entreprise
- Bachelor – Droit d'entreprise

Master

- Master – Administration d'entreprise avancée
- Master – Programme Intégré du Second Cycle de « Justice »

Master professionnel

- Master professionnel – Sciences d'administration d'entreprise
- Master professionnel – Droit d'entreprise



CHIFFRES CLÉS

- 500 étudiants - 80 enseignants
- 500 stages proposés par an - 35 événements par an
- 120 partenariats (Banques et institution financières, entreprises dans différents secteurs d'activité, Organisations non gouvernementales, Ministères et Institutions étatiques, Organismes juridiques)
- 11 ans d'existence - Bâtiment de 1600 m²

LES + DE L'ÉCOLE

- **Des formations combinées** : La TBU met en place une apprentissage à la fois pratique et théorique. Dès le début de son cursus universitaire, l'étudiant est confronté au monde du travail ce qui renforce ses compétences et facilite son insertion professionnelle après obtention de son diplôme.
- **Des partenariats et coopération solides et durables** : Grâce à des partenariats avec plus de 120 entreprises, banques et bureaux professionnels qui recrutent, la TBU peut assurer la formation pratique de ses étudiants et augmenter ses chances de trouver un emploi.
- **Une équipe pédagogique renommée** : L'équipe pédagogique de la TBU est composée de chercheurs et de docteurs, de professeurs, d'enseignants mais aussi d'intervenants professionnels ayant des postes importants dans des entreprises, des banques, des bureaux professionnels et des institutions.
- **Accompagnement personnalisé** : L'établissement est extrêmement sélectif lorsqu'il s'agit des admissions des étudiants. L'objectif est d'assurer l'excellence académique et de proposer des cours à effectifs réduits.
- **Locaux agréables** : L'établissement dispose de tous les équipements nécessaires au bien-être et à la productivité de ses étudiants : cafétéria, bibliothèque, laboratoire technologique...
- L'organisation d'ateliers et d'activités et les nombreuses associations d'étudiant contribuent à l'épanouissement des étudiants (activités sportives, club de débats, événements en interne...)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Albanais



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- ERASMUS + : échanges pédagogiques possibles à l'Université de Staffordshire au Royaume-Unis



PROGRAMME DE RECHERCHE

- Le Centre d'études économiques et de recherche et études juridiques (CELRS) fait partie de la Faculté de droit. Le CELRS organise et pilote les activités de recherche de la TBU.



VIE ASSOCIATIVE

- **Club de débat TBU** : En collaboration avec l'AADF, ce club a pour objectif d'améliorer la capacité des étudiants à penser de manière critique, à rechercher, préparer et présenter des arguments liés à des sujets politiques et économiques locaux mais aussi internationaux.
- **Club carrières** : Une plate-forme d'information, d'éducation, de conseil, de promotion et de mise en réseau des étudiants avec les entreprises
- **Club entrepreneurial** : Ce club vise à informer et à inspirer les étudiants pour leur permettre de concevoir un projet, à entreprendre des initiatives commerciales et à les gérer avec succès en apprenant à évaluer les risques.
- **Club juridique** : ce club a pour objectif de développer l'intellect des jeunes avocats en s'engageant dans des discussions, des analyses et des études de cas juridiques
- **Club des sports** : Ce club conçoit, planifie et organise diverses activités sportives (football, volley-ball, randonnées...)
- **Club engagement** : Ce club encourage les étudiants à s'engager dans des activités bénévoles bénévoles et promeut la coopération entre individus.



INFOS PRATIQUES

Rruga e Kavajës
1023 – Tirana (Shqipëri)
ALBANIE

+355 4 22 60 443
info@tbu.edu.al



INFOS RÉGION

Transports
<https://bit.ly/3zBHa8T>

Tourisme
www.tourisméalbanie.fr

Collectivités
<https://fr.db-city.com/Albanie-Tirana-Tirana-Tirana>

Patrimoines Remarquables
<https://www.albania.al>

Sport dans la région
www.petitfute.com/v53861-tirana/c1171-sports-loisirs/



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles



TBU
Tirana Business
University College
www.tbu.edu.al



TBU TIRANA
BUSINESS
UNIVERSITY
COLLEGE



Tirana Business University College (TBU) has two sections: Faculty of Business Administration and Faculty of Law.

TBU offers full-time module-based study programmes that provide ECTS (European Credit Transfer and Accumulation System) credits. It also offers undergraduate-level credit-bearing courses.

The **Faculty of Business Administration** offers a 180-credit bachelor's programme; in the third year, students can choose to specialise in management, finance and accounting or marketing. It also offers two professional master's programmes in Business Administration (with 60 and 120 credits): students can choose from the following profiles: management, finance and accounting, and business law.

The **Faculty of Law** offers a bachelor's in Business law (180 credits), a professional master's in law (60 credits) and the Integrated Program of the Second Cycle of "Justice" (300 credits).

The **FEDE** is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

Bachelor's

- Bachelor – Business Administration
- Bachelor – Business Law

Master's

- Master of Science – Business Administration
- Master of Science – Integrated Program of the Second Cycle of "Justice"

Professional Master's

- Professional Master – Business Administration Science
- Professional Master – Business Law



TEACHING LANGUAGES

Albanian



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- **ERASMUS +**: possibility of educational exchanges within Staffordshire University in the UK



RESEARCH PROGRAMME

- **The Centre for Economic and Legal Research Studies (CELRs)** is part of the Faculty of Law. The CELRS organises and leads TBU's research activity.



CAMPUS LIFE

- **TBU debating club**: In collaboration with the AADF, this club aims to improve students' critical thinking skills and their ability to carry out research, to prepare and to present arguments relating to local and international political and economic issues.
- **Careers club**: an information, education, advisory, promotional and networking platform bringing together students and businesses
- **Entrepreneurship club**: This club aims to inform and inspire students so as to help them develop ideas for projects, launch commercial initiatives and manage a business while weighing up risks.
- **Legal club**: This club aims to develop the skills of young lawyers by involving them in discussions, analysis and legal case studies.
- **Sports club**: This club proposes, plans and organises various sporting activities (football, volleyball, hiking, and more).
- **Charity club**: This club encourages students to be undertake voluntary work and promotes cooperation between individuals.



KEY FIGURES

- 500 students - 80 teachers
- 500 internships offered per year - 35 events par year
- 120 partnerships (banks and financial institutions, companies, businesses, NGOs, legal organisations, ministries and state institutions)
- 11 years active - Building of 1600 m²

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Theory and practice**: TBU combines theoretical and practical study. Students gain hands-on professional knowledge from the very beginning of their programme, thereby strengthening their skills and improving their post-graduation job prospects.
- **Solid, long-term partnerships and cooperation**: Thanks to its partnerships with over 120 companies, banks and professional offices that are actively recruiting, the university is able to provide its students with practical training and increase their chances of employment.
- **Reputable team of teachers**: Teachers at TBU are academic researchers and PhD holders, professors, lecturers, and active job market professionals holding important positions in companies, banks, professional offices and public agencies.
- **Personalised supervision**: Applicants to TBU are subject to strict selection criteria. The university aims to ensure high academic standards and to keep class sizes small.
- **Pleasant study environment**: TBU has all the equipment needed to ensure student well-being and productivity: a cafeteria, a library, a technology lab, and more. A large range of workshops, clubs and activities ensure that students flourish (sports, debating club, on-campus events, and more)



PRACTICAL INFOS

Rruga e Kavajës
1023 – Tirana (Shqipëri)
ALBANIE

+355 4 22 60 443
info@tbu.edu.al



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
<https://bit.ly/3zBH8t>

Tourism
www.tourismealbanie.fr

Local government
<https://fr.db-city.com/Albanie-Tirana-Tirana-Tirana>

Famous heritage
www.albania.al

Sport in the region
www.petitfute.com/v53861-tirana/c1171-sports-loisirs/



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles